
ご参加いただいたみなさま、ありがとうございました     

当日の丹波医療センターでの開催の裏側をお見せしたいと思います 

                                                      看護部長から、丹波地域のステキなところ、 

                                              丹波医療センターの役割や求める看護師像等 

                                   熱い思いを込めたお話がありました 

 

                                                                                                                

 

 

 

 

 

 

 

そのあと、教育担当師長と新人看護師との普段と変わらずアットホームな様子で、  

病棟の雰囲気や先輩看護師との関係、生活状況等の会話や、参加者の質問にお答えする等 

和やかな時間があっという間に終わってしまいました 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

11 月 30 日 


